



PA 2023

La Plateforme Alternance 2023 (PA 2023) se montre hostile à l'adoption du bulletin unique tel qu'arrêté par le Centre gabonais des élections (CGE) pour les scrutins à venir, estimant que "de telles modalités de vote, au lieu de simplifier les choses, induisent des problèmes de plusieurs ordres".

Page 3

JEUX

Les 9^e Jeux de la Francophonie se sont achevés hier à Kinshasa sur un bilan pour le moins mitigé pour le Gabon. Avec six médailles, notre pays fait certes mieux qu'il y a cinq ans à Abidjan (2 breloques), mais il finit à un bien peu flatteur 24^e rang, loin des meilleurs, malgré des moyens financiers conséquents.

Page 8

FOOTBALL

En quête d'un nouveau challenge à l'expiration de son bail avec le Dijon FCO, relégué en 3^e division française, le milieu international gabonais Didier Ndong, 29 ans, va rebondir en Arabie saoudite, nouvel eldorado pour les footballeurs de tous horizons. Il a signé pour une saison au Al Riyadh FC.

Page 8

ELECTIONS : CALENDRIER MAINTENU !

LE Centre gabonais des élections (CGE) a indiqué hier soir, au sortir de son assemblée plénière, que la date des trois consultations (présidentielle, législatives et locales) demeurerait inchangée, c'est-à-dire le 26 août, et suivant les mêmes modalités de vote : celles introduisant le bulletin unique, au centre de bien des crispations.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Aux jeux de la Francophonie qui viennent de s'achever à Kinshasa, les Gabonais ont fait mieux qu'en Côte d'Ivoire.

Donc, des progrès. Comme d'habitude, on peut alors bomber le torse et clamer qu'on est déjà une grande nation sportive tout en évitant de préciser qu'on est dans les profondeurs au classement. C'est là qu'il y a problème...

Et pourtant, dès son avènement au pouvoir, le Présida a fait des sports sa priorité. Parce que grâce au sport, des petits pays des Caraïbes par exemple avec l'athlétisme sont connus de par le monde et respectés. C'est pourquoi il a décidé de débloquer de gros moyens pour la formation de nos élites afin qu'elles brillent dans tous les ciels à chaque meeting. Seulement voilà, il est triste de constater que les fruits ne portent toujours pas la promesse des fleurs. Malgré que, chaque année et à chaque sportif dit de "haut niveau" l'État alloue 50 bâtons du contribuable gabonais pour faire retentir La Concorde et porter haut le Vert-Jaune-Bleu. Ce n'est pas rien. Prenez votre calculatrice et vous verrez ce que nous coûtent par exemple dix sportifs. Eh bien, ce n'est pas moins d'un demi-milliard qu'on doit casquer par an. Et si on affectait cette somme à un de nos villages enclavés, on pourrait procéder au reprofilage de la piste d'éléphant qui le relie au chef-lieu de département. C'est à croire franchement qu'on puise de l'eau dans un panier. Avec ça, certains boursiers ont manqué à l'appel de Kinshasa au motif qu'ils ne sont pas au point. Mais que faisaient-ils donc au temps chaud ? La bamboula sans doute...

Au regard de ces résultats mi-figue, mi-raisin, les pouvoirs public se doivent de revoir les modalités d'attribution de la fameuse bourse quoi.

...MAKAYA

Nous sommes disponibles en ligne !

Retrouvez vos journaux en numérique sur le E-kiosque. Et pour ne rien manquer, souscrivez à un abonnement.

Rendez-vous à l'adresse :

www.e-kiosque-sodipresse.com



L'Union à 400 Fcfa
Ou l'abonnement à partir de 10.400 Fcfa / mois



Et bien d'autres...

